
■ 会長年頭所感

新年明けましてお

めでとうございま

す。

昨年は府連にと

りまして、大会・審

査において個々の

頑張りもありまし

たが、国体に於いては残念な結果におわり

ました。

今年は全弓連も公益財団法人化に伴い、

組織の見直しが進められており、全てに大

きく変わる可能性があります。 府連とし

ては、何時も通り、初心を忘れず、常に基

本から見直していくべきだと感じておりま

す。

昨年の活動状況をみますと、

○強化部は選手の発掘を目指して確実に動

いております。

○講習部も五段の夜間講習を始め、段別講

習、錬士特別講習を実施し、受講者も増

加しております。

○審査部も新しい道場での審査の実行で

受審者増を計画しております。

とにかく、良かれと思われる事は今年も

積極的に実施してゆきます。すぐには効果

は現れないかも知れませんが、地道にコツ

コツとやってゆきます。

最後に皆さんにお願い致します。今年の

目標を 1 つ、作ってください。何でもいい

です・・・。それに向かって 1 センチでも

近づけるように努力して下さい。皆さんの

1 センチの前進が府連全体の大きな前進に

つながります。

どうか皆さん、今年もスクラムを組んで

大きな目標に向かって突き進みましょう。

平成 25 年正月

            中 野 英 夫

■ 第 181 回大阪府実業団競技会

11 月 25 日第 181 回大阪府実業団競技会

が 54 名の参加を得て開催されました。

実業団では企業内での弓道教室を開催す

るなど、僅少ながら会員数も増えてきてい

るようです。4 日には体配の研修会を行な

  い、質の向上にも努力が続けられています。

結果は次の通りでした。

☆ 優勝 造幣局Ａチーム

大橋 岳

小澤仁人

吉川美佐

糸井良典

植松基晃

  

■ 理事会開催

12月 8日大阪城弓道場会議室に於いて理事

会が開催され、次の議案について審議され

ました。

第 1 号議案 平成 24 年度事業報告

第 2 号議案 平成 24 年度決算報告及び

平成 25 年度予算

       ・・・満場一致で承認可決

第 3 号議案 その他 会長職の辞意につ

いて

その他の議案として、中野会長より「国

体出場停止処分について、この度の責任を

重く受け止め、身の処し方を明らかにした

い」と辞意を表明されました。

理事会として審議を重ねた結果「今後、

十分な管理体制を確たるものにし、会員に

これを明示する事」を申し添え、理事会の

総意を以って辞意は否決されました。

■ 大阪府連 12 月度例会

12 月 9 日大阪城弓道場に於いて、大阪府連の平

成 24 年納射会が 125 名の参加により開催され

ました。昼食後には総会も行われ、理事会の報

告がされました。

【競技の結果】

☆男子参段以下の部

①馬渕信幸(岸和田)②三原喜一(桃大)
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☆女子参段以下の部

①岩田 花(近大)・②白石 唯(万博)
☆男子四・五段の部

① 高橋史郎(万博)・②國本 健(堺)
③増井 淳(万博)

☆女子四・五段の部

①林直子(万博)②井ノ阪ふみ子(岸和田)
③甲斐昭子(万博)

☆男子称号者の部

①大楽直健(万博)・②菅原繁信(万博)
③田中淳治(高槻)・④下田隆司(朝日)

☆女子称号者の部

①松本利津子(高槻)・②篠田淳美(堺)
③北川浩子(豊中)

☆ 団体

①豊中市弓道協会②万博弓友会③岸和

田弓友会

■ 12 月 昇段・昇格者

  昇段・昇格おめでとうございます。

  今後、益々のご活躍をお祈り申し上げます。

  

     七段        教士

   

  

六段        錬士     

          

   

☆ 大阪府弓道連盟の歩み ☆

その後、弓道人口がふえ

まして、道場が出来ると

いうことについて、尾崎

さんと二人で工事がスム

ーズにゆくように心がけ

ました。この話は、五大

         都市の当番ということで

出て来、いろいろ市に働

きかけ、候補地も方々ありましたが、この高

津下に決定しました。尾崎さんは、市議会議

員などにもいろいろ働きかけていました。

一番心配したのは垜でした。中に大きな石な

ど入っていたのでびっくりしました。人夫さ

んに頼んで石を篩いわけたりして、やっと間

に合い、五大都市が無事に済んだのは、大き

な慶びでした。

  当時、尾崎道場は 50 人くらいの会員を持っ

ていました。的張り等大変で、冬には池の氷

を割って的張りしたこともありました。破れ

た的は、下から張り替えるというような勿体

無い事はせず、氷を割って、尾崎さんの庭の

泉水に的を漬け、生乾きの時に裏の穴をつぶ

したりしました。寒い晩に奥さんに糊をたい

てもらったりしました。

  こうして、私は弓に救われました。感謝し

ています。

※12 月号で「曽根崎で春秋 2 回弓道大会が

あり・・・」と記載されていましたが、

この道場は朝日新聞社の道場でした。

  

   12 月～2 月迄 全ての商品を 1 割引

   にてご奉仕させて頂いております。
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勢川末吉先生

団体優勝の豊中市弓道協会

北川浩子(豊中）

12 月 2 日(大津)
後藤正行(万博)
12 月 23 日(東京）

佐々木誠郎(吹田）

12 月 2 日(大津）

松本潤一郎(住吉）

12 月 22 日(東京）


